

SENIORS

Des seniors en colo

Publié le 12 décembre 2018

Habituellement, le centre de vacances de Saint-Vincent les-Forts, dans les Alpes de Haute-Provence, accueille des enfants et des adolescents à l'occasion de séjours d'été ou d'hiver, de classes de découverte, reçoit des groupes de sportifs ou de personnes en formation, ou en sorties organisées par les maisons de quartiers. Mais, du mercredi 17 au vendredi 19 octobre, ce sont 33 seniors qui ont pu profiter des installations de cette colo communale.

Le séjour, proposé par la « *mission seniors* » de la direction des solidarités de la Ville, était ouvert à tous les retraités. Ils ont pu vivre un moment de dépaysement, de découvertes et de partage (visite d'une miellerie, d'une fromagerie, balades, parties de pétanque et soirée dansante). Forte de la satisfaction de tous les participants, la Ville entend reconduire cette expérience l'an prochain.